
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 671/2016 

  
 

Requer informações acerca da 
represa do bairro Chácaras Beira 
Rio. 
 

  
CONSIDERANDO que este vereador tem 

questionado há vários anos a criação de novas represas para o 
Município, visto que, em épocas de estiagem, as represas atuais 
ficam praticamente esgotadas. 

 
CONSIDERANDO que no bairro Chácaras Beira Rio, 

há uma represa que está desativada há vários anos, sendo que, 
não vem sendo realizado o desassoreamento da mesma e está 
coberta de mato.  

 
CONSIDERANDO que esta represa, se ativada, 

poderia ser de grande valia para o abastecimento de água de 
nosso município. 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da 

Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Há alguma intensão de utilização desta represa 

do Beira Rio? Descrever. 
 
2º) Está no cronograma de obras, o 

desassoreamento desta represa? 
 
3º) É possível considerar esta represa para que seja 

ativada para colaborar no abastecimento de água do município?  
Justificar. 

 
4º) Demais informações pertinentes. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 
 
 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Represa no bairro Chácaras Beira Rio 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 65 de maio de 2016. 

 
 

 

 

 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 


